

Kreisärztekammer Erzgebirgskreis hat gewählt



Der neu gewählte Vorstand der KÄK Erzgebirgskreis (v. l.): Dr. med. Claudia Philipp, Dr. med. Tom Vogel (stellvertretender Vorsitzender), Dr. med. Anja Grunert, Dr. med. Andreas Fiedler, Dr. med. Christine Wagner, Dr. med. Dirk Müller (Vorsitzender), Sandro Müller, Dr. med. Hans-Jürgen Schreckenbach

Am 27. März 2024 fand im Rittersaal auf Schloss Schlettau die Wahl des neuen Vorstandes für die Wahlperiode 2024 – 2029 statt. Es waren 71 Wahlberechtigte anwesend. Junge Kolleginnen und Kollegen konnten gewonnen werden, es sind nun wieder alle Altersgruppen in diesem Gremium vertreten, ebenso finden sich alle Säulen unserer Profession wieder (ambulant, stationär, Öffentlicher Gesundheitsdienst). Der neue Vorstand bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen als berufspolitische Interessenvertretung aller im Landkreis tätiger und wohnhafter Kolleginnen und Kollegen.

Ein besonderes Dankeschön gilt Dr. med. Andreas Schuster, er hatte nicht wieder für dieses Amt kandidiert. Dr. Schuster war seit der politischen Wende Vorstandsmitglied der jeweiligen Kreisärztekammer. Sein unermüdliches



Dank an Dr. med. Andreas Schuster (r.)

berufliches wie auch ehrenamtliches Engagement, seine Erfahrung und sein Weitblick haben die Vorstandsarbeit in den vergangenen Jahrzehnten wesentlich geprägt. ■

Dr. med. Dirk Müller
Vorsitzender Kreisärztekammer Erzgebirgskreis

Stellvertretend für den Vorstand der Sächsischen Landesärztekammer gratulieren wir allen Vorstandsmitgliedern der Kreisärztekammer Erzgebirgskreis zu ihrer Wahl! Wir sind uns sicher, dass Sie die großen Aufgaben an dieses Ehrenamt für die beruflichen Interessen der Kollegen auch weiterhin mit Engagement und Einsatz wahrnehmen und für ein hohes Ansehen des Berufsstandes im Landkreis Erzgebirgskreis sorgen werden. ■

Erik Bodendieck
Präsident

Dr. Michael Schulte Westenberg
Hauptgeschäftsführer